

résidences immobilier

Saint laurent du var : proche de cap 3000. Dans une résidence de standing horizon 80 avec gardien et bien entretenue, à deux pas de la mer, bel appartement 2 pièces rénové avec une terrasse et un jardin. Il se compose d'une entré, un grand séjour avec cuisine équipé donnant sur une belle terrasse et jardin ensoleillé de 40 M², une chambre au calme, une salle de douche avec un toilette, un espace buanderie, placard. l'appartement bénéficie d'une cave. Cet appartement de charme proche des plages, restaurants et centre commercial à proximité est à voir rapidement. Honoraires d'agence de 5 % ...

Saint laurent du var : close to cap 3000. In a residence horizon 80 with caretaker and well maintained, a stone's throw from the sea, beautiful renovated 2-room apartment with a terrace and a garden. It consists of an entrance, a large living room with equipped kitchen opening onto a beautiful terrace and sunny garden of 40sqm, a quiet bedroom, a shower room with a toilet, a laundry area, closet. The apartment has a cellar. This charming apartment close to the beaches, restaurants and shopping center nearby is to be seen quickly. Agency fees of 5% included at the seller's expense.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





